

This product is a high interest yielding savings account. The purpose of this document is to provide you with indicative information about interest, fees, and charges of this product. High Interest Yielding Savings Account product will have interest paid on monthly basis and offer a great way to keep your money safe while earning attractive interest rates on your deposits.

هذا المنتج هو عبارة عن حساب توفير مرتفع العائد. الغرض من هذا المستند هو تزويدك بمعلومات إرشادية حول الفوائد والرسوم والمصاريف الخاصة بهذا المنتج. سيتم دفع الفائدة على منتج حساب التوفير مرتفع العائد على أساس شهري، ويعتبر هذا الحساب طريقة جيدة للحفاظ على أموالك مع الحصول على أسعار فائدة جذابة على إيداعاتك.

Product Information - High Interest Yielding Savings Account - Individuals

معلومات المنتج - حساب التوفير مرتفع العائد - للأفراد

Description	High Interest Yielding Savings Account	حساب توفير مرتفع العائد	الوصف
Product details	Deposit scheme offering interest paid on monthly basis.	نظام إيداع يقدم فائدة مدفوعة على أساس شهري.	تفاصيل المنتج
Eligibility	Omani Citizens and Residents	المواطنون العمانيون والمقيمون	الأهلية
Account Currency	OMR	ريال عماني	عملة الحساب
Interest calculation	Will be based on 365 days/year.	سيكون على أساس 365 يوماً في سنة	احتساب الفائدة
Minimum balance for interest Accrual	OMR 5,000	5,000 ريال عماني	الحد الأدنى للرصيد لاستحقاق الفائدة
Minimum required monthly Deposit	Nil	لا يوجد	الحد الأدنى المطلوب للإيداع الشهري
Min and Max customer age	Nil	لا يوجد	الحد الأدنى والحد الأقصى لعمر العميل
Maximum number of accounts under one customer	No Limit	لا يوجد حد أقصى	الحد الأقصى لعدد الحسابات التابعة لعميل واحد
Interest rate	Treasury provides rates based on amount, currency and tenors	تقدم الخزانة أسعار الفائدة على أساس المبلغ والعملة والمدة	سعر الفائدة
Minimum balance charges	Minimum balance fee to be charged for that month if below OMR 100	سيتم فرض رسوم الحد الأدنى للرصيد إذا قلّ عن 100 ريال عماني خلال شهر معين	رسوم الحد الأدنى للرصيد
If below minimum balance for interest Accrual	0.25% Per annum	0.25% سنوياً	إذا كان الرصيد أقل من الحد الأدنى المطلوب لاستحقاق الفائدة
Minimum balance fee	OMR 0.500 + VAT	0.500 ريال عماني + ضريبة القيمة المضافة	رسوم الحد الأدنى للرصيد
Note: Applicable rate is the standard deposit interest rate applicable on the date the deposit was booked, for the period the amount is maintained		ملاحظة: سعر الفائدة المطبق هو سعر الفائدة القياسي المطبق على الوديعة في تاريخ حجزها وللفترة التي يتم فيها الاحتفاظ بالمبلغ	

Default interest rate table

الجدول الافتراضي لأسعار الفائدة

Default	Interest Rate	سعر الفائدة	المبلغ الافتراضي
Up to 10,000 OMR	0.5%	%0.5	لغاية 10,000 ريال عماني
Up to 50,000 OMR	0.6%	%0.6	لغاية 50,000 ريال عماني
Up to 100,000 OMR	0.8%	%0.8	لغاية 100,000 ريال عماني
100,000 OMR above	1.0%	%1.0	أكثر من 100,000 ريال عماني

Additional Information

- The Bank reserves the right to amend its Terms and Conditions (including any relevant applications and documents), with a 60-day prior notice to you or the minimum period stipulated by the CBO regulations in relation to the same, whichever is lower.
- The Bank's Terms and Conditions (including any relevant applications and documents) shall be read and implemented in line with this KFS.
- There will be no maturity for these accounts and interest rates will be reviewed monthly.
- Account can be in OMR only. No transactions to be applied on interest.
- Interest to be credited for the month that account closed at 0.25%.
- You can contact the Bank for any enquiries, assistance or complaints at any of its branches or by visiting its website <https://www.qnb.com/sites/qnb/qnboman/page/en/en-home.html>

معلومات إضافية

- يحتفظ البنك بالحق في تعديل الشروط والأحكام الخاصة به (بما في ذلك أي نماذج طلبات ومستندات ذات صلة)، مع إرسال إشعار مسبق إليك مدته 60 يوماً أو حسب الحد الأدنى للفترة المنصوص عليه في لوائح البنك المركزي العماني في هذا الخصوص، أيهما أقل.
- يجب قراءة شروط وأحكام البنك (بما في ذلك أي نماذج طلبات ومستندات ذات صلة) وتنفيذها بما يتماشى مع بيان الحقائق الرئيسية هذا.
- لن يكون هناك تاريخ استحقاق لهذه الحسابات وسيتم مراجعة أسعار الفائدة شهرياً.
- سيكون الحساب بالريال العماني فقط. لا توجد معاملات يتم تطبيقها على الفائدة.
- سيتم قيد الفائدة للشهر الذي أُغلق فيه الحساب بمعدل 0.25%.
- يمكنك التواصل مع البنك لأية استفسارات أو مساعدة أو شكاوى في أي من فروع أو من خلال زيارة موقعه الإلكتروني <https://www.qnb.com/sites/qnb/qnboman/page/ar/ar-home.html>

Important Note

- Rates are published by treasury and if a special rate is approved by the management for a specific customer.
- Maximum of three debit transactions withdrawal per month. If exceeded the interest for that month will be calculated at 0.25% per annum rate.
- No interest to be accrued for the days on which balance is lower than OMR 5,000
- If end of day balance is lower than minimum balance more than 5 days in a month, no interest to be credited for that month.
- If end of day account balance is lower than OMR 100 in any day of a month, minimum balance fee to be charged for that month.

ملاحظة هامة

- يتم نشر أسعار الفائدة من قبل الخزينة وفي حالة الموافقة على سعر فائدة خاص من قبل الإدارة لعميل معين.
- الحد الأقصى لمعاملات السحب هو ثلاث عمليات خصم شهرياً. إذا تم تجاوز هذا الحد، سيتم احتساب الفائدة لذلك الشهر بمعدل 0.25% سنوياً.
- لا يتم استحقاق أي فائدة للأيام التي يقل فيها الرصيد عن 5,000 ريال عماني
- إذا كان رصيد نهاية اليوم أقل من الحد الأدنى للرصيد لأكثر من 5 أيام في الشهر، فلن يتم قيد أي فائدة لذلك الشهر.
- إذا كان رصيد الحساب في نهاية اليوم أقل من 100 ريال عماني في أي يوم من الشهر، فسيتم فرض رسوم الحد الأدنى للرصيد لذلك الشهر.

Customer Name _____ اسم العميل

Date _____ التاريخ

ID/ Passport Number _____ رقم بطاقة الهوية/ جواز السفر

Signature _____ التوقيع